
東京都内でシンポジウム「日米地位協定の改定に向けて
－他国の地位協定との比較で見えた展望－」を開催し、玉
城知事がパネリストとして登壇しました。
県では、平成29年度から令和４年度にかけて他国の地
位協定や米軍基地の運用状況を調査し、今回、その結果を
報告するとともに、日米地位協定の改定に向けた議論を交
わしました。
玉城知事は「日米地位協定の問題は日本の主権の問題で

あり、米軍基地から派生
する諸問題を解決するた
めには、これを抜本的に
見直す必要がある」と語
りました。

沖縄県地産地消推進県民会議が
開催され、玉城知事が出席しました。
消費者、生産者、流通・加工事
業者および行政の20団体で構成さ
れる同会議において、第５次沖縄
県地産地消推進計画(案)が審議・
承認されたほか、各団体からの地
産地消の取組報告も含めた活発な
意見交換がなされました。
玉城知事は、“地産地消”が本県の農林水産業に対する
理解促進につながるとともに、食育や文化の継承、観光産
業を含む関連産業の活性化が期待されるなど、非常に重要
な取り組みであるとの考えを示しました。
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令和５年度沖縄振興会議が開催されました。県幹部およ
び県内市町村長が一堂に会し、沖縄振興特別推進交付金（ソ
フト交付金）の県と市町村間の配分について、協議を行い
ました。
会議では、県において沖縄の特殊性に基因する条件不利
性などの施策を着実に進めていくことを確認し、令和６年
度の県と市町村間の配分は、11対９の割合で決定しました。
玉城知事は、「ソフト交付金を積極的に活用し、沖縄の
自立的発展と県民一人一
人が豊かさを実感できる
社会の実現に向けて全力
で取り組んでいく」と述
べました。

日本デフバレーボー
ル協会の大川理事長
ほか７名が今年６月に
豊見城市で開催される
「デフバレーボール世
界選手権2024沖縄豊
見城大会」の開催あいさつのため知事を表敬しました。
聴覚障がい者バレーの世界大会である本大会は国内では
初開催となり、現在アメリカやウクライナ、日本など８か
国15チームが出場予定となっています。
玉城知事は「本大会を通して、障がいの有無に関わらず
誰もがスポーツを通して一つになれるよう、県としても大
会開催に向けて協力していきたい」と述べました。

沖縄県地産地消推進県民会議を開催令和５年度 沖縄振興会議

今年６月に開催「デフバレーボール
世界選手権2024沖縄豊見城大会」

シンポジウム「日米地位協定の改定に向けて
－他国の地位協定との比較で見えた展望－」

沖縄県の主な出来事  2024年1月・2月

02  新・沖縄21世紀ビジョン基本計画／実施計画
沖縄の伝統文化「空手」を盛り上げています！

03 県政フラッシュ
04 特集：農地の貸し借りを進める仕組みのご案内
06  進め！うちなー調査隊

未来のエネルギーである「再生可能エネルギー」について解説！

08  連載シリーズ ともに考える、沖縄の米軍基地の話④
09 県の動き１ 登下校中の子どもたちを犯罪から守ろう！
 県の動き２ 子どもや女性を性被害等から守るために

10 市町村ワードパズル［読谷村］
11 県の動き３ 沖縄鉄軌道の導入に向けて

12 情報ひろば
14 県の動き４ 令和6年4月から知事部の組織が変わります

15 読者プレゼント・広報課から４月のお知らせ・読者の声
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［ちゅらしま おきなわ］

夕暮れの空を背景に100万輪のテッポウ
ユリが咲き誇るリリーフィールド公園。
毎年4月中旬からゆり祭りが開催されます。

本号の電子Book版とバックナンバーは
ホームページでご覧いただけます。
［美ら島沖縄の設置場所］
県内コンビニ、モノレール各駅等で無料配布して
います。また、公共機関や銀行、病院など多くの方々が利用する
施設でもご覧いただけます。新規設置施設も受付致しております
ので、関心のある方は広報課までご連絡ください。なお、全世帯
向けの戸別配布は致しかねます。ご了承ください。

今月の表紙

おきなわの彩
いろ

「伊江島　ユリ畑」
撮影：はてるま こう

沖縄の人口・世帯の動き
2024年２月1日現在

沖縄県庁広報課
公式LINE
@okinawa-
government

沖縄県庁広報課
公式Ｘ（旧Twitter）
@okinawa_pref

美ら島沖縄 

146万9,566人
※前月比62人減少

64万4,121世帯
※前月比388世帯増加

総人口

世帯数

開会にあたりあいさつする
玉城知事

3 美 ら 島 沖 縄 2024.4
犬の狂犬病予防注射期間です４月から６月

までの間は
お住まいの市町村の集合注射日程はこちら ▶


